

Nantes, le 13 mai 2025

Fermeture de Ouest Injonction : réaction de Christelle Morançais

La fermeture à la fin de l'année de l'entreprise Ouest Injonction (Groupe Plastivaloire) est une terrible nouvelle pour ses 94 salariés et l'ensemble du territoire de Mamers. Et une énième démonstration du caractère absolument désastreux des choix stratégiques, pris à l'échelle européenne, dans le secteur automobile.

Je me suis entretenue avec Frédéric Beauchef, maire de Mamers, qui est totalement mobilisé aux côtés des salariés et de leurs familles. Je l'ai assuré de l'engagement plein et entier de la Région pour mobiliser ses outils de formation et de réindustrialisation au service des salariés et du territoire.

C'est ensemble que nous nous battons pour surmonter cette épreuve et pour rebondir.

CHRISTELLE MORANÇAIS

Présidente de la Région des Pays de la Loire